
% - @ @             今年度は、Nursing Now キャンヘ ー ン期間を

世界的なキャンペーン期間に合わせて、来年6

、 秋 風が心地よい時節となりました。会員の皆 月末まで延長して展開することとなりました。

'様には平素より島根県看護協会雲南支部の活動 ナイチンゲール生誕200周年記念イベント

にご支援、ご協力を頂き心より感謝申し上げます。 「Nursing Now :看護の力で未来を創る」の企画

今般、世界中で猛威を振るう新型コロナウイ がすすめられています。このキャンペーンは、

ルス感染症の影響により、私たちの今までの生 看護職が持つ可能性を最大限に発揮し、看護職

活をここまで大きく変えてしまうとは、誰 が予 が健康問題に積極的に取り組み、人々の健康の

想できたでしようか。医療従事者である会員の 向上に貢献するために行動するとし)うものであ

皆様には、それぞれの職場や社会生活において  ります。雲南支部活動が充実したものとなるよう

感染拡大防止等専門職としてご尽力頂き心から 努めてまいりますので、今後とも皆様のご支援、

敬意と感謝を申し上げます。また影響を受けら  ご協力を頂きますようよろしくお願い申し上げま

れた皆様に心よりお見舞い申し上げます。     す。

令和2年度雲南支部総会は感染拡大防止のた  一日も早い新型コロナウイルス感染症の終息

め、役員のみ参加で縮小開催し、資料での報告 と会員の皆様のご健康、安全をお祈りいたします。

となり、また第1回研修会は中止といたしました。

今後も、時勢に合わせた対応をさせて頂きたい

と思います。



6月13日、雲南市立病院にて雲南支部総会を

開催しました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、新旧

役員9名のみでの開催とな0ました。看護協会会員

の皆様へは総会資料を送付させていただきました。

第1回研修会も、講師:杉谷 亮氏(島根県健康

福祉部 健 康推進課 難 病支援グループ グループ

リーダー)、テーマ:「災害時の保健医療活動に係

る体制の整備等について」講演を予定していました

が中止となりました。



〈現在の様子や今後の様子は?〉

複数の患者様を受け持たせていた

だいています。

日々、優先順位を考えたり、アセス

メントしていくことに難しさを感じる

こともありますが、先輩にアドバイスを

いただきながら、毎日頑張っています。

一まだまだ至らない点が多いですが、

.゙」でも早く自信を持った看護ができ

るように成長していきたいです。

く現在の様子や今後の様子は?〉

受け持ち患者様が徐々に増える中

で、患者様と関われる時間を大切に

Qの業務に励んでいます。まだまだ

末゙熟で不安を感じるときも沢山ありま

すが、大好きな雲南地域に貢献できる

看護師になれるよう一生懸命頑張っ

ていきたいです。

〈現 在の様子や今後の様子は?〉

地元である島根県の大好きな町、雲

南市で看護師として地域医療に貢献

できるよう日々頑張っています。これが

らも病棟で先輩のこ指導のもとスキル

アップし、患者様に良い看護ケアを提供

できるように日々精進していきたいと

思います。

〈今後楽しみにしていることは?〉

今の状況が落ち着いたら、友達と計画を

立てて、旅行に行くのを今の楽しみに

しています。

〈現在の様子や今後の様子は?〉

地元の雲南市立病院で勤務でき、う

れしく思っています。日々覚えることが

たくさんありますが、やりがいを感じな

がら頑張っています。

〈今後楽しみにしていることは?〉

高校の同級生と集まりたいです。

〈現在の様子や今後の様子は?〉

受け持ち患者様の人数も増え、ケ

アの優先順位を決めながら働くこと

に難しさを感じていますが、指導者

の方にアドバイスをもらいながら、毎

日頑張っています。

まだまだ一人でケアや処置を行う

ことは不安ですが、経験を重ね、徐々

に慣れていけたらと思います。これ

がらも頑張ります。

〈現在の様子や今後の様子は?〉

先輩方に2指導いただきながら、

できることが増えてきました。

今後も地元である雲南市に貢献で

きるように頑張つます。

〈今後楽しみにしていることは? 〉

親戚で集まることです。早く旅行に

も行きたいです。

で日々奮闘しています

7月に雲南市立病院にて「呼吸音聴診・心聴診・腹部聴診」をテーマとした合同研修参加された様子と新人看護師の紹

介をさせていただきます。今後はシナリオ研修に取り組んでいく予定です



井上 泉

今年度より支部長をさせて

いただきます。微力ではござ

いますが、頑張りますのでよ

ろしくお願いいたします。

小玉恵美

日頃、行政にいると直接お話することが少な

い病院看護職のみなさんと情報交換ができ、

嬉しく思います。微力ながら何かお役に立て

ればと思います。宜しくお願いします。

福井恵美

会計をさせていただくこと

になりました。微力ですが

頑張りたいと思います。

よろしくお願いします。

新型]ロナウイルス感染症拡大防止のため、集合研修は中止します。紙面研

{1革として資料配布とさせていただきます。

講師 :雲南市立病院感染管理認定看護師 茂富良太氏
議 題 :「新型コロナウイルス感染予防対策について」

雲南市立病院にて、2年目看護師の合同研修が

行われました。奥出雲病院2名、飯南病院1名、雲南

市立病院5名、平成記念病院3名が参加しました。

「肺塞栓」をテーマにしたシナリオの実施、BLS

や気管内挿管についても学びました。


